

令和7年 新年賀詞交歓会開催報告



令和7年1月21日（火）17時から、ホテルグランドアーク半蔵門4階「富士の間」において、国会議員、国土交通省、士業団体他友好団体等から多数の来賓の方々をお迎えして、新年賀詞交歓会を開催いたしました。

冒頭、吉村真行会長から挨拶が行われ、引き続き、中野 洋昌氏（国土交通大臣）、加藤 勝信氏（不動産鑑定士制度推進議員連盟会長／財務大臣）、坂井 学氏（内閣府特命担当大臣（防災）／国家公安委員長）、斉藤 鉄夫公明党代表等からご祝辞をいただいた後、大野 実氏（全国社会保険労務士会連合会会長）のご発声により乾杯が行われ、なごやかな歓談のうち、盛会裡に賀詞交歓会を終えることができました。

吉村会長は、挨拶の中で「昨年の1月に発災した能登半島地震に対して、全国から延1,564名の不動産鑑定士の皆様に、珠洲市、輪島市、志賀町、七尾市、穴水町、内灘町において罹災証明書発行のための住家被害認定調査をはじめとした被災地・被災者支援活動にオールジャパンで大変なご尽力をいただきましたこと、深く感謝申し上げます。また、9月に発災した奥能登豪雨につきましては、発災直後の初動の迅速かつ的確なマネジメントが必要とされましたので、選抜チームを派遣し、石川県、国土交通省そして内閣府防災との連携のもと、珠洲市、輪島市を支援致しました。そして、去る12月26日に内閣府と住家被害認定調査に係る自治体支援のための連携協定を締結致しましたので、一層の被災地・被災者支援活動に取り組んで参りたいと考えております」



主催者挨拶（吉村真行会長）



来賓祝辞（中野 洋昌 国土交通大臣）

「不動産鑑定士の最大の強みである鑑定 Appraisal に、時代のニーズである助言 Advisory を組み合わせた「A+A」を世に認知いただけるよう尽力して参りたいと考えております。そして、不動産鑑定士の将来の担い手確保に向けて、地価公示に続き、都道府県地価調査、相続税路線価評価、固定資産税評価、公共用地取得の際の鑑定などの公的鑑定評価の報酬単価の引上げによる適正報酬の確保を目指して参ります。」「私達は不動産鑑定士の役割、使命をしっかりと考え、「不動産の価値判断ができる専門家・実務家」として、そして、「有事の時こそ役に立つ専門家」として、国民目線を持って全力で取り組まなければならないと考えております。これまで以上に社会的使命を果たせるよう会務に尽力して参る所存ですので、今年も引き続き皆様のご理解・ご支援をお願い申し上げます」と述べました。



来賓祝辞
(加藤 勝信 不動産鑑定士制度推進議員連盟会長)



来賓挨拶 (齊藤 鉄夫 公明党代表)
※公明党の方々。左から山口那津男常任顧問、西田実仁幹事長、齊藤鉄夫党代表、佐藤英道国会対策委員長



来賓祝辞 (坂井 学 内閣府特命担当大臣 (防災))



乾杯 (大野 実 全国社会保険労務士会連合会 会長)



出席国会議員の紹介



中締 (杉浦副会長)

ご来場いただいた国会議員の方々（来賓挨拶除く。順不同）



鈴木 馨祐 法務大臣



高見 康裕 国土交通大臣政務官



高市 早苗 衆議院議員



高村 正大 法務副大臣



上野 賢一郎 衆議院議員



阿達 雅志 総務副大臣



山下 貴司 衆議院議員



瀬戸 隆一 内閣府副大臣



豊田 俊郎 参議院議員



神田 潤一 法務大臣政務官



和田 政宗 参議院議員



勝目 康 環境大臣政務官



小林 茂樹 衆議院議員



井上 貴博 衆議院議員

このほか、中西 健治 衆議院議員にもご来場いただきました。